

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah. Puji serta syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya. Shalawat serta salam semoga selalu tercurah kepada baginda Nabi Muhammad SAW, kepada keluarga, para sahabat dan para pengikutnya hingga akhir zaman.

Adapun tujuan dari penulisan usulan penelitian ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat guna menempuh ujian gelar sarjana sosial pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan. Judul yang penulis ajukan adalah “Pemberdayaan Masyarakat Melalui Program Kewirausahaan Sosial Di Kecamatan Kutawaringin Kabupaten Bandung”. Dalam proses penyusunan ini tidak luput dari kesulitan dan hambatan yang penulis hadapi, namun penulis menyadari betul dengan adanya usaha, kerja keras dan doa yang selalu di panjatkan serta bantuan dari berbagai pihak, penulis akhirnya dapat menyelesaikan usulan penelitian ini.

Saya mengungkapkan rasa syukur yang sangat luar biasa dan tiada hentinya mengucapkan hamdalah kepada Allah SWT karena sudah mengabulkan doa serta harapan sehingga saya dapat menempuh Pendidikan di bangku perkuliahan ini. Tidak lupa juga kepada penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya untuk orang-orang yang saya hormati dan cintai, yaitu kepada:

1. Bapak Dr. Kun Kunrat, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Polittik, Universitas Pasundan Bandung, beserta Bapak Ibu Wadek I, II, dan III.
2. Ibu Dr. Hj. Yuyun Yuningsih, M.Si selaku Kepala Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
3. Ibu Umi Hani S.E. M.Kesos selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
4. Ibu Dr. Riany Laila Nurwulan M.Si, Selaku Dosen Pembimbing dalam proses pengerjaan skripsi ini.

5. Seluruh Staff Administrasi dan Tata Usaha Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
6. Seluruh dosen Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial FISIP Unpas Bandung. Terima kasih atas semua bekal ilmu pengetahuan dan nasihat serta bantuan yang selama ini telah diberikan kepada penulis.
7. Kepada Istri, Anak, Mamah, Ayah, Adik – Adik, Sahabat – Sahabat penulis. Terima kasih atas segala dukungan baik usaha, materi, moril, doa dan semangat yang selalu diberikan tiada habisnya kepada penulis hingga mampu menyusun penelitian ini dengan baik.
8. Lalu terakhir yaitu terima kasih kepada teman-teman yang selalu hadir mengisi masa perkuliahan dan membantu serta memberi semangat dalam menyusun usulan penelitian ini. Terimakasih banyak karena sudah menemani saya semasa kuliah dan sudah membantu menyusun usulan penelitian.

Semoga Allah SWT memberikan balasan atas kebaikan orang-orang yang telah membantu penyusunan penelitian ini. penulis berharap agar hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua pihak khususnya mahasiswa yang sedang menyusun laporan tingkat akhir, semoga tulisan yang saya buat ini dapat memberikan sumbangan pemikiran dan menjadi bahan acuan lain untuk peneliti dimasa yang akan datang. Memang masih banyak kesalahan-kesalahan yang ada dalam penyusunan penulisan ini, namun saya harap kekurangan yang ada dalam tulisan tidak menjadi kendala para pembaca dalam memahami ataupun mempelajari tulisan yang sudah saya buat.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, 10 Juni 2024

Daffa Faishal Rahagi
NPM 192020100